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Hallo zusammen,

Ich frage mich schon seit geraumer Zeit, warum Dr. Keser pro Tag nur  500 Grafts transplantiert.
Meines Wissens macht er immer 2 Patienten pro Tag. Also kann es nicht an der Zeit liegen.
Meines Wissens ist er der einige Arzt der Dies so handhabt.
Andere transplantieren ca.  1000 Grafts pro Tag.

Für 2000 Grafts muss dann 4 mal betäubt werden.
Werden die transplantierten Haare beziehungsweise die bestehenden Haare hier nicht
zusätzlich geschädigt?

Kennt jemand den Grund warum Dr. Keser Dies so macht?

Vielen Dank für eure Antworten.

Gruß
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